

(Form No. 228.)

(Established July, 1917, and amended August, 1920.)

DECLARATION OF ALIEN ABOUT TO DEPART FOR THE UNITED STATES.

Erklärung des nach den Vereinigten Staaten reisenden Ausländers.

(See General Instruction Nr. 746.)

AMERICAN MISSION, VIENNA, AUSTRIA, Aug. 12, 1921
(Date.) (Datum.)

I, ZAWERSCHNIK Max, a citizen of Austria
Ich, a subject of Austria
Staatsangehöriger von

bearer of passport No. 906 R.P., dated 9-8-1921, issued by at GRAZ, Styria, Austria
Inhaber des Reisepasses No. datiert den ausgestellt durch

am about to go to the United States of America, accompanied by
bin im Begriff nach den Vereinigten Staaten von Amerika zu reisen, begleitet von

(Names of persons included in declarant's passport, and photographs of whom are attached thereto.)
(Namen der im Reisepass des Erklärenden verzeichneten Personen, deren Lichtbilder darauf geklebt sind.)

I was born 12-9-1901, at Marburg, now Jugoslatia
Ich bin geboren am (Date.) Datum.) zu

My occupation is technician I last resided at Graz, Austria, Hofg. 4
Ich bin von Beruf

2 years months, for years, and I intend to go to 215 W Center St Park Ridge, Ill.
während Monate, und beabsichtige nach (Address in the United States.)
Jahre, (Adresse in den Vereinigten Staaten.)

to remain for months for the purpose of working and studying as a technician
zu reisen, wo ich Monate bleiben werde, um (Zweck der Reise.)
Jahre

as shown by letters or affidavits attached hereto, and filed at the Consulate.
wie aus den hier beigelegten, bezw. im Konsulate hinterlegten Briefen oder eidlichen Erklärungen erhellt.

I have previously resided in the United States as follows:
Ich habe schon früher in den Vereinigten Staaten gewohnt, wie folgt:

REFERENCES : Technische Hochschule at Graz lett. seen
(Dates.) (Daten.) (Address.) (Adresse.)
A. Tscherner, Graz Färberpl. " "

(Object of visit.) (Zweck des Besuches.)
my uncle Lambert Stuhlpfarrer, 215 W Center St Park Ridge, Ill.
citizen
My references are: (Business address in the United States.) (Geschäftsadresse in den Vereinigten Staaten.)
Meine Referenzen sind:

aff. seen
(In the consular district where the declaration is made.) (Im Konsularbezirk, wo die Erklärung erfolgt.)

I rendered military service during the World War in the armies of
Ich habe während des Weltkriegs Militärdienst geleistet und zwar in den Heeren von

as follows:
wie folgt:

I have informed myself of the provisions of section 3 of the Immigration Act of February 5, 1917, and am convinced that I am eligible for admission into the United States thereunder.

Ich habe mich mit den Vorschriften des 3. Artikels des Einwanderungsgesetzes vom 5. Februar 1917 bekannt gemacht, und bin überzeugt, dass ich die von diesem Gesetze für die Einreise in die Vereinigten Staaten gestellten Bedingungen erfülle.

I realize that if I am one of a class prohibited by law from admission into the United States I will be deported or detained in the United States by immigration authorities, and I am prepared to assume the risk of deportation and of compulsory return in case of my rejection at an American port.

Ich bin mir vollkommen bewusst, dass, wenn ich einer durch das Gesetz von der Einreise in die Vereinigten Staaten ausgeschlossen Klasse angehöre, ich von den Einwanderungsbehörden deportiert, bezw. in den Vereinigten Staaten zurückgehalten werden werde, und bin darauf gefasst, die Gefahr der Deportation und der zwangsweisen Rückkehr zu laufen, falls ich in einem amerikanischen Hafen zurückgewiesen werde.

I solemnly swear that the foregoing statements are true to the best of my knowledge and belief, and that I fully intend while in the United States to obey the laws and constituted authorities thereof.

Ich schwöre feierlich, dass die obenstehenden Aussagen nach meinem besten Wissen und Glauben wahr sind und dass ich die feste Absicht habe, mich während meines Aufenthalts in den Vereinigten Staaten den Gesetzen und den gesetzlichen Behörden des Landes zu unterwerfen.

Zaverschuk Max

(Signature of declarant.) (Unterschrift des Erklärenden.)

Subscribed and sworn to before me this
Unterzeichnet und beschworen vor mir heute den

day of 12 AUG 1921
(Month and year.)

John F. Simons
(American Vice-Consul.)

CONSUL'S RECOMMENDATIONS:

[CONSULAR SEAL.]

Fee No. 9924
(\$ 1.00.)

Visa granted _____
(Date.)

Visa refused _____
(Date.) 1-998



AMERICAN MISSION No. 9925
 at VIENNA AUSTRIA
 SEEN
 For the journey to the United States
 via Hamburg
John F. Simons
 Vice-Consul
 Date 12 AUG 1921
 (The validity of this visa expires twelve months from this date, provided the passport itself continues to be valid for that period.)

Country of birth: Jugoslavia

